10 Piéces

240 m2

Réf. 4504-BAU
1045 000 €

Guillestre
Maison a vendre (05600)
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M-OI Guillestre vous propose a la vente ce chalet de 240mz2. L'adresse
du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financiéres
sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la
référence 4504-BAU (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier de
Guillestre vous présente a la vente en exclusivité ce Chalet de 240 m2
sur un terrain de 15 160 m2Situation et contexte :Située a proximité de
Guillestre, a l'entrée de la route du Queyras et a 30 minutes des
stations de ski de Vars et de Risoul, cette propriété est accessible par

une route en terre desservant ...

M-0I Guillestre offers you for sale this 240m?2 chalet. The address of the property,
the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon
Office Immobilier website with the reference 4504-BAU (Direct link on the
photos)The Guillestre Real Estate Office exclusively presents for sale this Chalet of
240 m2 on a plot of 15,160 m2Situation and context:Located near Guilestre, at
the entrance to the Route du Queyras and 30 minutes from the ski resorts of Vars
and Risoul, this property is accessible by a dirt road serving only this house. This
property benefits from ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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